

Karl-Heinz Herper

Meine Motivation für die Kandidatur

Ich möchte meine Erfahrungen und mein Wissen der letzten Jahre einbringen zum Wohle unserer Gemeinschaft.

Graz hat eine große Tradition bürgerschaftlicher Aktivitäten, im Spannungsfeld mit Politik und Verwaltung und Medien.

Wir BürgerInnen wollen unser Graz gerechter, sozialer und menschlicher machen.

Darum müssen wir besser informiert sein, uns mit unseren Ideen und Vorstellungen einbringen, mitreden, kritisch beurteilen und unsere Stadt, unsere Bezirke, unsere Viertel mitgestalten. Ich glaube, dass ich dazu einen positiven Beitrag leisten kann.